

***Épiphanie, manifestation,
la bonté de Dieu se donne
à voir.***

*« Nous avons vu son étoile
et nous sommes venus
nous prosterner devant
lui. » (Mt 2,2)*

Ils avaient vu avec des
yeux qui cherchent dans la
nuit. Avec de grands yeux.
Des yeux grands ouverts.
Une étoile avait mis en
marche leur étrange
caravane.



Dans son *Sermon pour la fête de l'Épiphanie saint Bernard* écrit ceci : *« Voici manifestées la bonté et l'humanité de Dieu notre Sauveur. Avant que n'apparaisse son humanité, sa bonté aussi demeurait cachée. Certes, elle existait auparavant, car la miséricorde du Seigneur est de toujours. Mais comment aurait-on pu savoir qu'elle était si grande? Elle faisait l'objet d'une promesse, non d'une expérience. »*

La bonté de Dieu faisait l'objet d'une promesse, non d'une expérience. Comment aurions-nous pu savoir qu'elle était si grande? A chacun de nous d'en faire l'expérience ! Voilà qu'elle n'est plus promise, mais offerte. Non pas remise à plus tard, mais donnée à voir. Non plus prophétisée, mais enfin là devant les yeux étonnés de ces mages venus du bout du monde. La bonté de Dieu se donne à voir.

L'Echotier

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre N° 2 – Février 2024

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann

« Les Frênes », Venelle st Antoine, Warnach, 52 – 6637 Fauvillers – 063 / 60 12 13

<https://www.lesfrencommunaute.be>